

松高小学校便り 第4号 発行者 田河正人

松高っ子



一学期終了、夏休み

七月二〇日（火）は終業式、一学期が終わります。学校便り第一号でお知らせいたしました。令和3年度は上に示している学校教育目標を掲げ教育活動に取り組んでいるところです。

さて、思い起こすと昨年度は年度初めの約二ヶ月に及ぶ休校で、子供たちの生活リズムは不規則になり、学校生活の規律も乱れがちでした。また夏休みは極端に短縮され子供たちが楽しみにしていたイベント等は軒並み中止となりました。まだまだウイルスとの戦いは続いています。今年度は一年前と比べるとやや落ち着きを感じられます。またコロナ感染症への対応等については子供たちの成長を感じます。学校での生活の様々な場面で子供たちは、コロナウイルスときちんと向き合ってくれています。これも保護者の皆様のご協力のおかげだと感謝しています。

いよいよ約一ヶ月の夏季休業日に入ります。全員健康で安全な夏休みを過ごし、二学期始業日には元気に登校できるよう宜しく願っています。



コロナ禍の授業参観

一学期の授業参観を六月二十五日（金）に行いました。子供たちの学校での様子はいかがだったでしょうか。昨年の一学期は授業参観を行いませんでしたが、今年は密を避けるため午前と午後に分ける二部構成で実施しました。そのため残念ながら学級懇談会は開催することができませんでした。

今後も様々な学校行事についてはコロナウイルス感染症の状況を考慮しながら進めて参ります。ご理解とご協力をお願いします。



プールでの学習

暑い中、プールでの学習を進めています。今週は今年のプールでの授業のまとめとなります。昨年と比べて水慣れや泳力の向上はできたでしょうか。

また今年度は婦人会会長様副会長様のご協力で一年生の水着への着替えやプールでの活動を見守っていただきました。炎天下での活動支援に対し心から感謝申し上げます。



学力向上へ・家庭学習の習慣づくり②

前回、前々回と学力向上のための家庭学習の習慣づくりについて紹介しました。今回も前回の続きです。家庭学習の定着に家族の協力は不可欠です。

- ①【一中学校区六校園の家庭での時間目標】
就寝時刻 低学年は九時までに、中学年は九時半までに、高学年は十時までに就寝メディア SNSやスマホは午後九時は止める。TV、ゲームの時間を決める。（健やかな育ちのために 家庭版より）
- ② ノーメディアデー・タイムの設定
週に一度は、あるいは一日に一時間程度はメディアに関わらない時間を設定し、家族で読書の時間や歓談する時間に充てる。（各家庭で工夫してください）
- ③ 家庭学習に取り組めたことを褒める
計画通りにできたらしっかり評価することで子供のやる気を引き出すことが大切。

心の栄養となる言葉⑩

一日生きることは
一歩進むことでありたい。
湯川秀樹（ノーベル賞受賞物理学者）
（十代のための座右の銘 大泉書店より）

